
 

 

Exmo. Senhor Presidente da Comissão de Agricultura e Pescas 

Deputado Pedro do Carmo 

 

ASSUNTO: Requerimento para Audição à Bencaça - Clube de Caça de S. Bento 

No seguimento de várias audições que o Chega vem requerendo para ouvir em sede de 

Comissão de Agricultura e Pescas, diversas entidades com estreita ligação ao Mundo Rural e 

à Caça, na defesa e objectivo de valorização da actividade, tão importante ouvi-las no que 

respeita aos pormenores técnicos do seu exercício, ou sobre a caracterização actual que fazem 

do sector, é também escutar o quão importantes são os Clubes de Caçadores, em algo tão 

simples como o convívio que promovem junto de todos os seus associados, elemento 

caracterizador e demonstrativo do valor social que a Caça também assegura. 

De resto, basta pensar que mesmo quando a época venatória é interrompida pelos períodos 

de defeso, muitos são os Clubes de Caçadores que reunindo os seus membros, interrompem 

o exercício da caça, mas mantêm o ancestral convívio entre todos à volta de uma mesa, algo 

que é inclusiva, comum e carinhosamente designado como o melhor caça, leia-se, “o petisco”. 

Todas estas vivências, de convívio social, partilha de experiências e relação comunitária e de 

grupo, são particularidade assinável na valorização dos elos estabelecidos entre todos os 

presentes, numa postura que se considera dever ser um exemplo, no exemplo, passa-se o 

pleonasmo, que deve ser a sua sã convivência, a outros quadrantes da sociedade civil. 

O Mundo Rural é na verdade isto mesmo. Um compêndio de valores, praticas e forma de estar 

na vida que garante a todos quantos o frequentam ou não frequentam, mas querem 

frequentar, saúde e bem-estar inegáveis. 

A Caça, dentro do Mundo Rural, é agente deste mesmo bem-estar físico e psicológico, 

sentando à mesma mesa, para uma simples conversa ou refeição, todos quantos nela se 

queiram sentar, não olhando a crenças, origens, quantificações ou qualificações financeiras 

ou de qualquer outra índole que possam existir, tal como o Chega teve oportunidade de 
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vivenciar, na passada Expocaça, realizada em Santarém, pela observação e contacto que teve 

com alguns dos representantes do Clube de Caça de São Bento. 

É neste âmbito que se requer a sua audição, permitindo à Assembleia da República colher o 

exemplo, o bom exemplo, desta mesma forma de estar na vida, com a particularidade até 

nisso curiosa, de que que será São Bento a receber-se a si próprio. 

 Pelo exposto, ao abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis, o Grupo Parlamentar 

do Partido CHEGA vem requerer audição à Bencaça - Clube de Caça de S. Bento. 

 

Palácio de São Bento, 11 de maio de 2023 

 

 

O Deputado do Grupo Parlamentar do CHEGA, 

Pedro Frazão 


